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Beitrag von „christian44“ vom 29. September 2021, 16:58

Zitat von Pieks

Verständlicherweise, aber vor zwei, drei Jahren wäre sie noch voll Dein Beuteschema 
gewesen, oder? So entwickeln sich Geschmäcker...

Ich find die jedenfalls auch recht hübsch - und gute Gene hat sie obendrein.

Liebe Grüße,

Tim

Alles anzeigen

Hallo Tim, erst einmal schade dass du nicht in Regensburg warst! Hätte gerne mit dir über 
deinen Friseur gesprochen :-)))))))

Ja das liegt so vier jahre zurück. Wenn man Hybriden mag wandelt sich das wirklich.

War vor Regensburg in Steinfeld. Da hat mir wirklich kaum ein Kaktus gefallen. Ich habe zwei 
fleischfressende Pflanzen mit genommen 

Lieben Gruss vom Kurzhaarigen 
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